



**MARIELENA
VEGA**

**Estrategia
de negocios**

dinero@nuevoexcelsior.com.mx

Se homologa contabilidad del gobierno

■ El proyecto surge de la necesidad de contar con información en materia financiera y presupuestal que pueda ser consolidada.

Comienza la cuenta regresiva para que se establezcan los lineamientos que regirán la contabilidad de la administración pública federal y la generación de información financiera.

Según el proyecto de armonización contable, considerado por firmas como Deloitte, como uno de los retos más representativos de la administración pública para todos los niveles de gobierno en los próximos años, antes de que concluya 2012, todas las dependencias deberán tener una mayor rendición de cuentas y ser transparentes.

Este proyecto surge de la necesidad de contar con información en materia financiera y presupuestal que pueda ser consolidada y comparada entre las distintas entidades de gobierno que tienen bajo su responsabilidad la administración de los recursos públicos.

De acuerdo con el Índi-

ce de Transparencia Presupuestaria realizado en América Latina por Fundar, Centro de Análisis e Investigación, México tiene el peor resultado en los últimos seis años, al situarse en 48 puntos, en una escala de 100 como el nivel máximo.

Si bien se requieren cambios en la legislación para fomentar la transparencia, también es necesario desarrollar nuevos modelos de gobierno que impulsen la colaboración con los ciudadanos.

El reto está en la inercia del gobierno: los funcionarios electos y la infraestructura que los apoya deben superar las barreras culturales y abrirse más a la colaboración y la transparencia. Hoy los nuevos modelos de interacción, como son las redes sociales, presentan una oportunidad para que los gobiernos escuchen a sus ciudadanos e interactúen.

Más infraestructura

Con el objetivo de detonar

inversiones en infraestructura, el gobierno de **Felipe Calderón** presentó en Nueva York casi 100 proyectos que se impulsarán en 2010.

Las inversiones estimadas en nuestro país serán de más de 50 mil millones de pesos y estarán enfocadas en cuatro sectores prioritarios: comunicaciones y transportes, hidráulico, ambiente y turismo. De ahí que ese evento lo avalaron **Agustín Carstens**, de Hacienda; **Juan Molinar**, de Comunicaciones y Transportes; **Ignacio Deschamps**, presidente de la Asociación de Bancos de México, y los titulares de Pemex, **Juan José Suárez Coppel**; CFE, **Alfredo Elías**, Conagua, **José Luis Luege**, así como el titular de Fonatur, **Miguel Gómez Mont**.

Ojalá que el objetivo de esas inversiones no se detengan por falta de financiamiento, y se establezcan más atractivos en territorio azteca, tal cual se tiene planeado. Vaya que hace falta.



Fecha 19.11.2009	Sección Dinero	Página 11
----------------------------	--------------------------	---------------------

Se necesita un nuevo modelo de gobierno y una legislación que fomente la transparencia y rendición de cuentas.